
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

総社市
そうじゃし

に住
す

む外国人
がいこくじん

住民
じゅうみん

のための 

広報
こうほう

そうじゃ 

やさしい日本語
に ほ ん ご

ニュース 

 2026年
ねん

 1月号
がつごう

  NO．76 

 

外国
がいこく

人
じん

 

住 民
じゅうみん

 

2221人
にん

 

元旦
がんたん

 初日の出
は つ ひ  で

  1月
がつ

1
つい

日
たち

 

秋葉山
あきばさん

で初日の出
は つ ひ  で

 

5:30 ～ 

豚
とん

汁
じる

、牛
ぎゅう

串
くし

、温かい
あたた   

飲み物
の  も の

がも

らえます。 

集まる
あつ   

場所
ばしょ

：秋葉山
あきばさん

の山 頂
さんちょう

 

＜山
やま

の上
うえ

＞ 

問い合わせ
と  あ   

：総 社
そうじゃ

青 年
せいねん

会議所
かいぎしょ

 

☎0866-92-1126 

元旦
がんたん

 福山
ふくやま

登山
とざん

 

6:00 ～ 

みんなで福山
ふくやま

を登ります
のぼ    

。絵馬
え ま

が

もらえます。 

集まる
あつ   

場所
ばしょ

：JA晴れ
は  

の国
くに

 岡山
おかやま

 

清音
きよね

ライスセンター 

問い合わせ
と  あ   

：元 旦
がんたん

福 山
ふくやま

登山
とざん

実 行
じっこう

 

委員会
いいんかい

事務局
じむきょく

  

☎0866-92-0355 

鬼
き

ノ身
み

城 跡
じょうあと

 山 頂
さんちょう

ご来光
 らいこう

 

6:30 ～ 

ぜんざい、飲み物
の  もの

、記念
きねん

のお守り札
 まも ふだ

などがもらえます。 

集まる
あつ   

場所
ばしょ

：鬼
き

ノ身
み

城 跡
じょうあと

 

 山 頂
さんちょう

＜山
やま

の上
うえ

＞ 

問い合わせ
と  あ   

：山田
やまだ

地区
ち く

コミュニティ 

協 議 会
きょうぎかい

（金 澤
かなざわ

さん） 

☎090-4146-8103 

 

総
そう

社
じゃ

市
し

役
やく

所
しょ

 人
じん

権
けん

・まちづくり課
か

 

TEL  ： 0866-92-8242 

H P  ： http//:www.city.soja.okayama.jp 

e-mail： jinken-machi@city.soja.okayama.jp 

 facebook 
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 歯科

し か

 9：00～12：00  

休み
や す  

の 日
ひ

に 行く
い  

病院
びょういん

 ９：００～１７：００ 

いつ 病 院
びょういん

 

1月
がつ

 1 日
ついたち

 

（ 祝 日
しゅくじつ

） 

森 下
もりした

病 院
びょういん

 駅 前
えきまえ

一 丁 目
いっちょうめ

 こうら整 形
せいけい

外科
げ か

 中 央
ちゅうおう

六 丁 目
ろくちょうめ

 

☎ 92-0591 ☎ 90-2020 

1月
がつ

 2 日
ふつか

 

（金曜日
きんようび

） 

谷
たに

向
むかい

内科
ないか

 井手
い で

 原田
はらだ

整 形
せいけい

外科
げ か

医院
いいん

 井手
い で

 

☎ 94-8801 ☎ 94-8881 

1月
がつ

 3 日
みっか

 

（土曜日
どようび

） 

長野
ながの

病 院
びょういん

 金
かな

井戸
い ど

 しおつか泌
ひ

尿器科
にょうきか

クリニック 金
かな

井戸
い ど

 

☎ 92-2361 ☎ 90-0055 

1月
がつ

 4 日
よっか

 

（日曜日
にちようび

） 

パーク統 合
とうごう

クリニック 駅 前
えきまえ

二丁目
にちょうめ

 
きびじ整 形

せいけい

外科
げ か

・内科
ないか

・ 

リハビリクリニック 
岡 谷
おかだに

 

☎ 92-3661 ☎ 93-1221 

1月
がつ

11日
にち

 

（日曜日
にちようび

） 

高 杉
たかすぎ

こどもクリニック 岡 谷
おかだに

 みやした内科
ないか

医院
いいん

 真壁
まかべ

 

☎ 94-8839 ☎ 95-2860 

1月
がつ

12日
にち

 

（ 祝 日
しゅくじつ

） 

杉生
すぎう

クリニック 三須
み す

 やまもと医院
いいん

 三輪
み わ

 

☎ 92-0252 ☎ 93-7773 

1月
がつ

18日
にち

 

（日曜日
にちようび

） 

診 療
しんりょう

ドクター杉生
すぎう

 門田
もんで

 平 川
ひらかわ

内科
ないか

クリニック 久代
くしろ

 

☎ 92-5771 ☎ 96-2002 

1月
がつ

25日
にち

 

（日曜日
にちようび

） 

さかえ外科
げ か

内科
ないか

クリニック 真壁
まかべ

 岡
おか

ハートクリニック 岡 谷
おかだに

 

☎ 93-8800 ☎ 93-3033 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

歯科
し か

 9：00～12：00 

いつ 病 院
びょういん

の名前
なまえ

 場所
ばしょ

 電話
でんわ

 

1月
がつ

 11日
にち

（日曜日
にちようび

） はやし歯科
し か

クリニック 溝 口
みぞぐち

 ☎ 90-1418 

1月
がつ

 18日
にち

（日曜日
にちようび

） たんぽぽ歯科
し か

クリニック 小寺
こでら

 ☎ 90-0600 

1月
がつ

 25日
にち

（日曜日
にちようび

） 
グリーン歯科

し か

クリニック総 社
そうじゃ

おとな 

こども歯科
し か

・ 矯 正
きょうせい

歯科
し か

 
岡 谷
おかだに

 ☎ 92-8148 

 

   

救 急
きゅうきゅう

病 院
びょういん

 （行く
い  

まえに 電話
でんわ

してください） 

森 下
もりした

病 院
びょういん

 駅 前
えきまえ

一 丁 目
いっちょうめ

 ☎ 92-0591 

薬師寺
やくしじ

慈恵
じけい

病 院
びょういん

 総 社
そうじゃ

一 丁 目
いっちょうめ

 ☎ 92-0146 

長野
ながの

病 院
びょういん

 金
かな

井戸
い ど

 ☎ 92-2361 
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 2025年

ねん

 税金
ぜいきん

の確定
かくてい

申告
しんこく

 

♣♡♣♤♣♡♣♤♣♡♣♤♣♡♣♤♣♡♣♤♣♡♣♡♣♤♣♡♣♤♣♡♣♤♣♡♣♤♣♡♣♤♣♡♣ 
 

1. イオンモール倉敷
くらしき

                   倉敷
くらしき

税務
ぜいむ

署
しょ

 ☎ 086-422-1201 

日
ひ

にち 時間
じかん

 ところ 

2月
がつ

16日
にち

（月曜日
げつようび

）～3月
がつ

16日
にち

（月曜日
げつようび

） 

土曜日
どようび

、日曜日
にちようび

、祝 日
しゅくじつ

は休
やす

みです 
9：00～16：00 

イオンモール倉敷
くらしき

専門店
せんもんてん

2階
かい

 

イオンホール 

◆ イオンホールに入る
はい 

には、整理券
せいりけん

が必要
ひつよう

です。整理券
せいりけん

は 2月
がつ

上 旬
じょうじゅん

から LINE でもらえます。 

当日
とうじつ

、イオンホールでもらうこともできます。 

◆ LINE で整理券
せいりけん

をもらう方法
ほうほう

 

① LINE から国 税 庁
こくぜいちょう

LINE公式
こうしき

アカウントを追加
ついか

します。 

② トーク画面
がめん

から「相談
そうだん

を申し込む
もう  こ  

」を選
えら

びます。 

③ 「倉敷
くらしき

税務
ぜいむ

署
しょ

」を選びます
えら    

。行く
い  

日
ひ

と時間
じかん

を選
えら

びます。 

④ 「申 込
もうしこみ

」をタップして終
お

わりです。 

◆ イオンホールに入る
はい 

とき、申 込
もうしこみ

の画面
がめん

を見
み

せます。 

◆ 会 場
かいじょう

では、自分
じぶん

のスマートフォンを使って
つか   

申告書
しんこくしょ

などをつくります。スマートフォンとマイナン

バーカード（パスワードが必要
ひつよう

）をもってきてください。 

2. 昭和
しょうわ

公民館
こうみんかん

・西公民館
にしこうみんかん

・山手
やまて

公民館
こうみんかん

・中 央
ちゅうおう

公民館
こうみんかん

     税務課
ぜいむか

 ☎0866-92-8234 

日
ひ

にち 時間
じかん

 ところ 

2/12（木曜日
もくようび

）・2/13（金曜日
きんようび

） 

9：00～16：00 

昭
しょう

和
わ

公
こう

民
みん

館
かん

  3階
がい

大
だい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

 

2/16（月曜日
げつようび

）～2/20（金曜日
きんようび

） 西公民館
にしこうみんかん

  2階
かい

会議室
かいぎしつ

 

2/24（火曜日
かようび

）～3/4（水曜日
すいようび

） 山手
やまて

公民館
こうみんかん

 2階
かい

多目的
たもくてき

ホール 

3/5（木曜日
もくようび

）～3/16（月曜日
げつようび

） 中 央
ちゅうおう

公民館
こうみんかん

 1階
かい

市民
しみん

ギャラリー 

◆ 土曜日
どようび

、日曜日
にちようび

、祝 日
しゅくじつ

は休
やす

みです。 

◆ 各地区
かくちく

の相談
そうだん

日
ひ

、必要
ひつよう

な書類
しょるい

など、くわしいことは、『広報
こうほう

そうじゃ』2月号
がつごう

で知
し

らせます。 

外国人
がいこくじん

のための確定
かくてい

申告
しんこく

 

外国人
がいこくじん

は、市
し

役所
やくしょ

で確定
かくてい

申告
しんこく

をすることがで

きます。通訳
つうやく

がいます。申告
しんこく

したい人
ひと

は予約
よやく

して

ください。予約
よやく

がないと、その日
ひ

にできないかもしれ

ません。 

時間
じかん

：2月
がつ

12日
にち

～3月
がつ

16日
にち

 9:00～16:00 

   土曜日
どようび

、日曜日
にちようび

、祝 日
しゅくじつ

は休み
やす 

です。 

場所
ばしょ

：外国人
がいこくじん

の相談
そうだん

窓口
まどぐち

（市
し

役所
やくしょ

1階
かい

） 

申 込
もうしこみ

・問い合わせ
と  あ   

： 人権
じんけん

・まちづくり課
か

  ☎ 0866-92-8242 

 

 

国 税 庁
こくぜいちょう

LINE 

公式
こうしき

アカウント 
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いろいろな お知

し

らせ 

年金
ねんきん

 相談
そうだん

 

国 民
こくみん

年 金
ねんきん

や 厚 生
こうせい

年 金
ねんきん

の 相 談
そうだん

ができ

ます。予約
よやく

は 1月
がつ

21日
にち

までです。 

時間
じかん

：1/22（木曜日
もくようび

） 9:30～12:30 

場所
ばしょ

： 市
し

役 所
やくしょ

６階
 かい

 会議室
かいぎしつ

601 

問い合わせ
と  あ   

：倉 敷
くらしき

東 年 金
ひがしねんきん

事務所
じむしょ

 

☎ 086-423-6150 

無料
むりょう

の 法律
ほうりつ

相談
そうだん

 

市
し

役 所
やくしょ

で 弁護士
べんごし

に 相 談
そうだん

できます。予約
よやく

は 1月
がつ

15日
にち

から

です。相 談
そうだん

時間
じかん

は 一人
ひとり

30分
ぷん

です。 

① 時間
じかん

：2/ 4（水曜日
すいようび

）  13:30～16:30 

場所
ばしょ

：市
し

役 所
やくしょ

６階
 かい

 会議室
かいぎしつ

603 

② 時間
じかん

：2/18（水曜日
すいようび

）10:00～12:00  13:00～15:00 

場所
ばしょ

：市
し

役 所
やくしょ

3 階
 がい

 会議室
かいぎしつ

301 

問い合わせ
と  あ   

：人 権
じんけん

啓 発 係
けいはつがかり

 ☎ 0866-92-8253 

2026 そうじゃ吉備
き び

路
じ

マラソン 

 

 

2月
がつ

22日
にち

（日曜日
にちようび

）にそうじゃ吉備
き び

路
じ

マラソンをします。フ

ルマラソン、ハーフマラソン、10km、5km、3km、1.5km、

800m のコースがあります。参加
さんか

する人
ひと

を募集
ぼしゅう

します。 

申 込
もうしこみ

期限
きげん

：～1月
がつ

3
みっ

日
か

（土曜日
どようび

） 

申 込
もうしこみ

方法
ほうほう

：ランネットのホームページ 

から申し込み
もう こ  

ます 

問い合わせ
と  あ   

：そうじゃ吉備
き び

路
じ

マラソン実行
じっこう

委員会
いいんかい

事務局
じむきょく

 

☎ 0866-92-8367 

1月
がつ

のイベント 

法律
ほうりつ

ミニ講座
こうざ

 

弁護士
べんごし

の 山 本 諒 平
やまもとりょうへい

さんが、「毎 日
まいにち

の 生 活
せいかつ

で

起こる
お   

 問 題
もんだい

と 法 律
ほうりつ

（となりの 人
ひと

との トラブル 

など）」について、 話
はなし

を します。 

時間
じかん

：1月
がつ

8 日
ようか

（木曜日
もくようび

） 14:00～15:30 

場所
ばしょ

： 中 央
ちゅうおう

公 民 館
こうみんかん

 

問い合わせ
と  あ   

：市
し

権利
けんり

擁護
ようご

センター“しえん” 

☎ 0866-92-8574 

井原
いばら

線
せん

感謝
かんしゃ

デー 

大人
おとな

500円
えん

、こども 300円
えん

で 電 車
でんしゃ

を 1
いち

日
にち

 乗る
の  

ことが できます。スタンプラリー、いろいろな国
くに

の

料 理
りょうり

が あります。赤
あか

米
ごめ

が 入った
はい   

甘 酒
あまざけ

を、ただで も

らえます。大きな
おお   

駅
えき

で、朝 市
あさいち

などを します。 

時間
じかん

：1月
がつ

11日
にち

（日曜日
にちようび

）9:00～15:30 

場所
ばしょ

：井原
いばら

線
せん

各 駅
かくえき

（総 社 駅
そうじゃえき

～神 辺 駅
かんなべえき

） 

問い合わせ
と  あ   

：交 通
こうつう

政策課
せいさくか

 ☎ 0866-92-8249 

 
 

 

 


